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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Landeshauptstadt Potsdam hat sich das Ziel gesetzt zu einer fahrradfreundlichen Stadt zu werden. 
Neben der fahrradfreundlichen Gestaltung der Straßen und Wege, gehören vor allem auch gute und 
sichere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder zum Portfolio. Für den Bahnhof Griebnitzsee sind 
Fahrradabstellanlagen geplant und m.W. fanden hierzu auch Gespräche mit der DB AG statt. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der aktuelle Sachstand für die geplanten Fahrradabstellanlagen am Bahnhof 
Griebnitzsee?

Derzeit gibt es bereits über 250 Fahrradstellplätze vor Ort. 
Uns liegt seit Ende letzten Jahres die notwendige Gestattungsvereinbarung der DB AG für die Nutzung 
der notwendigen Flächen am Bahnhof Griebnitzsee vor. Die Vorbereitungen für die Bauausschreibung 
zur Umsetzung des Fahrradparkens sind kurz vor dem Abschluss. Geplant sind 530 zusätzliche 
Fahrradstellplätze, eine Ausbaureserve ist mit eingeplant. 
Der Baustart soll noch im Sommer dieses Jahr erfolgen und die Baufertigstellung wird Ende des Jahres 
erwartet, wenn das Vergabeverfahren planmäßig abgeschlossen und der Baubeginn wie geplant 
erfolgen kann. 

Wir erhalten für die Umsetzung des Vorhabens Fördermittel vom Land Brandenburg aus der Richtlinie 
ÖPNV-Invest.

Zuständigkeit: Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt
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